



## REFERENCE

### of «Ener-holding» LLC construction work

«Tobolsk-Polymer» LLC is the largest construction project of modern petrochemical production complex in Russian Federation. Construction of the complex is performed by leading international and local contractors.

From October 2011 to November 2012 "Ener-holding" LLC was a member of the project « **Construction of the polypropylene plant with capacity of 500 thousand tons per year**» on sites:

- 1) Propane Dehydrogenation Unit (PDH) – **Electrical Substations «SS 103001»;** **«SS 103002».** Contractor «**Tecnimont Russia**» LLC;
- 2) Polypropylene plant (PP) – Steel structures of «**Extrusion Building**» и «**overpass pipelines**». Contractor «**Linde-LCA-Dresden GmbH**».

On these sites «Ener-holding» LLC specialists performed following works: installation of steels and precast structures, roofing, civil works, paving, backfilling, electrical and finishing works.

The staff of "Ener-holding" LLC has successfully completed the required amount of construction work with strict observance to technology, standards and project schedule; technical and technological issues were quickly resolved. The whole construction period was characterized by well organized logistics, flexible line of the company's management and performing additional work according to the Customer's request.

During the construction period "Ener-holding" LLC has established itself as a reliable partner which is able to provide quality work.

Best regards,  
Construction Project Manager



D. Fomin



## ОТЗЫВ

### о строительной-монтажной деятельности ООО «Энер-холдинг»

ООО «Тобольск-Полимер» является крупнейшим в РФ проектом строительства современного комплекса нефтехимического производства. Строительство комплекса осуществляется ведущими международными и российскими подрядчиками.

С октября 2011 по ноябрь 2012 компания ООО «Энер-холдинг» являлась участником реализации проекта «Строительство комплекса производства полипропилена мощностью 500 тыс. тонн в год» на объектах:

1) Установка Дегидрирования Пропана (ДГП) – электрические подстанции «SS 103001»; «SS 103002». Генподрядчик «Technimont Russia» LLC;

2) Установка по Производству Полипропилена (ПП) – металлокаркас «Здания Экструзии» и «эстакада трубопроводов». Генподрядчик «Linde-LCA-Dresden GmbH».

На данных объектах в рамках строительства специалистами ООО «Энер-холдинг» были выполнены работы по монтажу металлоконструкций и сборного железобетона, кровельные работы, общестроительные работы, работы по устройству мощения и площадок, работы по обратной засыпке, электромонтажные и отделочные работы.

В ходе строительства коллектив компании ООО «Энер-холдинг» успешно выполнил требуемый объем строительной-монтажных работ с четким соблюдением технологии и нормативов, оперативно решались технические и технологические задачи. Весь период строительства характеризовался хорошим материально-техническим снабжением, гибкой линией руководства компании, выполнением дополнительных работ по требованию Заказчика.

В процессе работы компания ООО «Энер-холдинг» зарекомендовала себя как надежный партнер способный обеспечить качественное выполнение работ.

С уважением,

Директор проекта по строительству

Д.А. Фомин